

## Torrent celebra la segunda sesión de CECOPAL

**Se ha valorado las medidas y resultados tomadas hasta ahora y coordinado las siguientes urgentes a adoptar**

**Se ha destacado la labor realizada en el Polideportivo Municipal de El Vedat y las tareas de limpieza e inspección de infraestructuras de acceso que ha permitido abrir zonas al tránsito, así como la recuperación en la gran parte de zonas de servicios básicos como luz, agua y telecomunicaciones.**

**Se están utilizando drones para mapear el municipio, y comprobar las zonas más dañadas y el alcance e incluso valorar el estado estructural de los puentes.**

**Se han tomado medidas preventivas ante una posible declaración de alerta roja en las próximas horas, según AEMET**

**Torrent, 31/10/2024.-** El Ayuntamiento ha convocado la segunda sesión del CECOPAL, estando presente los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento.

El Ayuntamiento continúa coordinando acciones, para recuperar servicios y accesos a sus domicilios y viviendas a los ciudadanos, con el fin de retomar el estado de normalidad, lo antes posible.

Se ha destacado el perfecto funcionamiento del Polideportivo Municipal de El Vedat, que se habilitó para acoger a las personas afectadas. Ayer se equipó con 250 nuevas camas y 500 mantas, dispositivo organizado por especialistas en montaje de albergues y asociaciones humanitarias y voluntarios. En las últimas horas, se han atendido a cerca de 300 personas, una cifra bastante inferior a las 1.000 que llegó a atenderse. Conforme se han ido limpiando zonas y abriendo accesos, los vecinos han ido volviendo a sus hogares.

Se ha acordado que las colaboraciones de las empresas que son transportadas por grandes camiones se depositen en el Pabellón

Municipal del Tall i L'Alberca, ya que los propios transportistas han transmitido dificultades para desplazarse al Pabellón Municipal Anabel Medina.

Con respecto a las zonas que se han ido limpiando y permitiendo los accesos de la población, se destaca la apertura de accesos a las urbanizaciones de Calicanto, Camí Fachardet, a 70 vecinos de la partida El Manyet, entre otros, abasteciéndoles de agua y alimentos. A lo largo del día ya se ha podido comprobar gran movimiento de personas y vehículos por estas zonas.

En las próximas horas, los vecinos del Xenillet, en particular los de la Finca Roja podrán volver a sus viviendas, a excepción de las plantas bajas, que han sufrido más daños y actualmente están siendo valoradas por los técnicos. Iberdrola ha instalado tres grupos electrógenos para recuperar el servicio de luz, tanto en cuanto se recupera el servicio.

En la tarde de ayer los técnicos municipales, revisaron la totalidad de puentes e infraestructuras de acceso al municipio. Esta mañana se ha procedido a retirar el contenedor que estaba cruzado e impedía el acceso del puente y se ha procedido a retirar la gran cantidad de fango existente, que va desde el polígono Mas del Jutge a la calle Valencia. Todos han sido inspeccionados por especialistas en drones que están siendo utilizados para mapear el municipio, y comprobar las zonas más dañadas y el alcance e incluso valorar el estado estructural de los puentes. Los ingenieros esperan que el fango se seque y poder comprobar el tablero del puente, y si fuera positivo, y mañana a lo largo de la mañana se podría abrir al tránsito peatonal y de vehículos.

Las primeras inspecciones han reflejado que las zonas más afectadas han sido la zona del Polígono, el Barranco y el barrio del Xenillet. Son cuatro los equipos de drones que están trabajando.

Con respecto a la recuperación de vehículos, la UME ha realizado labores de retirada del fango y limpieza de la CV36, para comenzar a retirar vehículos, se ha comenzado por los vehículos de los mismos conductores que han ido a por ellos. Con 2 grúas y 1 pluma los operativos de la UME han ido facilitando la labor.

También hemos contado en el día de hoy con la llegada de una dotación de Mossos d'Esquadra de la Generalitat de Catalunya y en las próximas horas llegarán miembros de protección civil de Badalona, con material y equipos para colaborar.

A lo largo de la tarde, dos helicópteros de la Generalitat Valenciana, a través del 112, ha descargado en la Ciutat de l'Esport de Parc Central, gran cantidad de agua para su distribución en las zonas que aún no dispone del servicio.

Con respecto al abastecimiento de agua, Aigües de l'Horta ha informado que el municipio necesita unos 800 m<sup>3</sup>/h provenientes de la Emshi y que actualmente estamos recibiendo cerca de 700 m<sup>3</sup>/h, debido a la altísima demanda, lógica, que está habiendo. Ahora mismo un 85 % aproximadamente de hogares tienen servicio de agua. Se está trabajando en las averías, con especial prioridad en centros médicos y de diálisis y acercando camiones cuba donde hace falta, estando garantizado el servicio en el casco urbano.

El partido Judicial de Torrent se convierte en el centro de coordinación de la zona cero de la mayor parte de la Comarca, con los municipios de Paiporta, Picanya, Alaques y Aldaia y Torrent. Desde los Juzgados de Torrent se centralizará toda la atención y asesoramiento a las familias de las víctimas, que ascienden a 67 en estos municipios.

Los Juzgados de Torrent que estarán abiertos las 24 horas para atender a los familiares de las víctimas. Contarán con un equipo de 3 Jueces, 2 Letrados de la Administración de Justicia y funcionarios de los mismos Juzgados. El Ayuntamiento ha dispuesto un equipo de psicólogos que prestarán sus servicios en los juzgados. Los familiares de las víctimas deberán acudir a estos Juzgados para recibir información, asesoramiento, ayuda y cualquier necesidad de las familias, sin necesidad de acudir a Valencia, a realizar las gestiones como es habitual.

Por otro lado, **el Ayuntamiento de Torrent ha intensificado su contacto con las 32 residencias de mayores** tras la reciente tragedia provocada por las lluvias, con el fin de asegurar el bienestar

y la seguridad de sus residentes. Con el fin de evaluar la situación de cada residencia, especialmente aquellas con un acceso más complicado y verificar y garantizar que los mayores reciban la atención y apoyo necesarios, así como facilitar aquello que nos solicitan como leche, zumos, yogures, lácteos y desayunos, entre otros productos.

Así mismo, se encuentra garantizado para las personas que lo necesitan el tratamiento, el servicio de diálisis en el Centro de Diaverum de Torrent en la calle Músico José Ortí Soriano, 25, teléfono 960905137.

También está garantizado el servicio de entrega de bombonas de butano en el municipio y en zonas de urbanizaciones donde es posible el acceso.

Se ha informado que se va a implementar un refuerzo del servicio de información telefónica, mañana viernes durante todo el día, festividad de Todos los Santos, un servicio extraordinario de atención e información telefónica, ante la gran cantidad de llamadas que se están recibiendo. Y se mantendrá durante todo el fin de semana, en horario de 8:00 a 15:00 horas, los tres días.

La alcaldesa, Amparo Folgado, tras la celebración del CECOPAL ha destacado “**la satisfacción y orgullo profundo que siento por todos los equipos de efectivos de seguridad, profesionales, voluntarios, vecinos, sanitarios, magistratura, empresas, personas anónimas, que están colaborando y sacando la mejor versión del ser humano para levantar a una ciudad desolada, y tiempo habrá para singularizar en cada uno el agradecimiento y reconocimiento de la ciudad y el Ayuntamiento**”.

**“Es satisfactorio en esta segunda reunión de coordinación, que se celebrará todos los días, como se va recuperando nuestra ciudad, comprobar que la gente vuelve a sus hogares y que las medidas que estamos adoptando, van dando sus resultados. Y en el día de hoy, he firmado un decreto de declaración de situación de emergencia, que nos va a permitir a permitir agilizar la tramitación y obtención de los recursos que el Ayuntamiento**

**urge destinar a los afectados, y recuperarnos y volver a la normalidad lo antes posible", ha señalado la alcaldesa.**